

Saisonstart mit Ringreiten

Nur mäßige Beteiligung in Langen

Langen (mg). Der Langener Reitverein eröffnete die Freiluftsaison mit dem alljährlichen öffentlichen Ringreiten. Trotz des guten Wetters starteten lediglich 20 Reiter.

Christine Böger, Ringreitkönigin des Vorjahres, wurde von einer Reitereskorte zum Turnierplatz geleitet. Böger verzichtete wegen einer Verletzung ihres Pferdes auf eine Titelverteidigung.

Das Teilnehmerfeld der Kinder war in diesem Jahr mit zwei Reiterinnen sehr überschaubar. Hier siegte Lena Stechel vor Jennifer Erbst, beide vom RV Stotel. Jugendkönigin der Langener Reiter wurde Jana Kebel mit zehn Ringen vor ihrer Vereinskameradin Eileen Geschke mit neun Ringen. Der dritte Platz ging an Amelie Strenger vom RV Stotel mit acht Rin-

gen. Vereinskönigin wurde in diesem Jahr Ronja Helling mit elf Ringen. Gästekönig wurde Hans-Herrmann Witthohn vom RV Ringstedt mit zehn Ringen.

Der Reitverein plant zur Zeit für seine Mitglieder einen gemeinsamen Ausritt mit anschließendem Grillen am 25. Juni sowie am 10. September eine



Ronja Helling und Jana Kebel siegten beim Ringreiten in Langen.

Gelegenheit zur Leistung ihres Arbeitsdienstes haben die Mitglieder bis einschließlich Oktober an

jedem dritten Sonnabend im Monat um 14 Uhr auf dem Vereinsplatz.

